

Felipe Piña asumirá la dirección del PRC de Santander tras la Asamblea de Militantes convocada para el 16 de noviembre

Al frente de la única candidatura presentada, que conjuga “renovación y experiencia” con el reto de “transformar Santander”

Santander, 8 de noviembre de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, será elegido el próximo 16 de noviembre secretario general del Comité Local santanderino, al frente de la única candidatura presentada en el proceso de renovación interna que está llevando a cabo la formación, tras la decisión del hasta ahora líder en la capital, José María Fuentes-Pila, de ceder el testigo.

La Asamblea de Militantes, encargada de la elección, se reunirá la próxima semana para ratificar la candidatura promovida por Piña, en la que ha conjugado “renovación y experiencia”, con el reto de “transformar Santander” y demostrar que “existe otra forma de gobernar, más equilibrada y comprometida con las necesidades de todos los santanderinos”.

Así lo ha dado a conocer el propio Piña, quien ha subrayado su compromiso de “trabajar sin descanso” para hacer de Santander “una ciudad mejor y más habitable no sólo en el centro, sino también en todos y cada uno de los barrios”.

Al dar a conocer su candidatura, el portavoz regionalista ha agradecido “el esfuerzo, el compromiso y la dedicación” demostrados por su antecesor durante su mandato al frente del PRC en la capital y ha calificado su labor como “un referente y un estímulo” en la tarea a desarrollar a partir de ahora para “fortalecer el partido y atraer a los santanderinos que buscan un gobierno más cercano y más comprometido con los problemas reales de la ciudadanía”.

El nuevo Comité Local mantendrá a militantes históricos que ya formaban parte de este órgano, como Iñigo Claramunt, Mónica Berrazueta, Jesús García, Marina Lombó, Diego García, Purificación Iglesias y Raúl Huerta, a los que se sumarán Verónica Revilla, José Luis Calvo, Javier Carrión, Purificación Díaz, Bernardo Colso, José de la Llama y María Eugenia Calvo.

Felipe Piña ha destacado que este equipo conjuga “experiencia y renovación” y cuenta con personas que “han ocupado cargos de máxima responsabilidad durante los mandatos regionalistas al frente del Gobierno de Cantabria, por lo que están avalados por una sólida experiencia de gestión, además de un profundo conocimiento de Santander y sus necesidades”.

Asimismo, ha subrayado que todos ellos cuentan con “muchas ganas de trabajar por su ciudad” y “un sólido compromiso con el proyecto regionalista”.

Al margen de la candidatura, continuarán como miembros natos del Comité Local el diputado y portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, Pedro Hernando, los concejales María Victoria Fernández y Vicente Nieto y el representante de Juventudes Regionalistas Catalín Birsan.